

# 藤代高校だより 夏号

6/11(土)に実施した文化祭においては、例年にも増して多くの皆様にご来場をいただきました。誠にありがとうございました。  
生徒及び職員一同

住所等  
取手市毛有640  
Tel 0297-82-6283

センター試験  
まで、あと  
200日だよ!

六月二十八日(火)

もうすぐ夏休み!

## 紙面から



- 1 学校説明会等案内
- 2 2・3学年の  
学習&進学指導
- 3 1年生「藤高に入学して」  
部活動紹介
- 4 国公立大説明会  
藤朋祭(文化祭)を開催

## 夏休みは藤代高校の 学校説明会へ!



7/29(金)学校概要説明会  
(取手市立市民会館)  
8/1(月)部活動見学等(藤代高)

本校では、今年も「学校説明会」を実施します。7/29(金)は取手市民会館で学校紹介DVD上映を始め概要説明、8/1(月)は本校において部活動見学会等を行います。

説明会を通して、中学生の皆さんに、本校について新たな発見と出会いを体験していただきたいと思います。



昼休みの風景  
外国語指導助手の Jodi 先生と楽しく  
語らう藤代高校の生徒たち

### 硬式野球部体験入部のお知らせ

今年度も硬式野球部では、8月1日午前、中学3年生対象に体験入部を計画しています。興味のある皆さんは、各中学校野球部顧問の先生に相談のうえ、奮って参加してください。



甲子園出場通算5回を誇る本校のグラウンドと一緒に野球をしよう



○詳細は本校のHPをご覧ください。  
○学校説明会等の参加には、中学校の申し込みが必要です。

問合せ先  
担当 鴨志田・熊谷  
電話 0297-82-6283

#### 日程1 7/29(金) 学校概要説明会(取手市立市民会館)

午前の部	午後の部	次第	内容
9:30~	12:30~	受付	
10:00~	13:00~	開講式	学校長挨拶 生徒代表挨拶
10:10~	13:10~	概要説明 (教員) (生徒)	①学校生活について ②進学指導について ③国際教育について ④DVD上映
11:30~	14:30~	終了・解散	

※ 現地集合・解散となります

#### 日程2 8/1(月) 部活動見学&体験(藤代高校)

午前の部	午後の部		見学の午前 or 午後 かは部活動により 異なります。下記を 参考にしてください。
9:30~	12:30~	受付	
10:00~	13:00~	部活動見学	
11:00~	14:00~	終了・解散	

実施部活動 ( )内は見学&体験時間帯等

- ①野球(午前・体験可) ②ハンドボール(午前・見学のみ)  
③硬式テニス部(午前・体験可) ④サッカー(午前・体験可)  
⑤バスケットボール(午後・体験可) ⑥弓道(午前・見学のみ)  
⑦バドミントン(午前・体験可) ⑧バレーボール(午前・体験可)  
⑨剣道(午前・体験可) ⑩吹奏楽(午前・体験可)

※駐車場は用意しておりません。取手駅と藤代駅から出るシャトルバス(無料)をご利用下さい。バス時刻は、日時が近づきましたら、本校のHPでご確認ください。

# 生徒ひとりひとりの希望進路実現を目指して 2 学年・3 学年の取り組みから

本校では生徒ひとりひとりの希望進路実現を目指して、各学年において様々な取組を行っています。

課外授業、小テスト、放課後の学習室解放等々…。今回は学年主任の先生が、その取組の一端を紹介します。

## Let's begin !

2 学年主任 櫻井博己

その昔、「飛び出せ！青春」という学園TVドラマの中で、先生役の村野武範さんが生徒に向かって言っていた言葉です。さあ、とにかく何かをはじめよう！



### ☆2 学年今年度の目標

- (1) 基本的な生活習慣の確立
- (2) 確かな学力と自己教育力の育成
- (3) 教科外活動の推進

### ☆前期課外授業

	月	火	水	木	金
早 朝		英語②	国語	数学②	
放課後	英語①				数学①

※早朝 (7:30~8:20) 放課後 (16:00~17:00)

※数学③：模試前に対策課外を不定期で実施

第二学年では希望者に対して、早朝と放課後に課外授業を実施しています。多数の生徒が進路希望の実現に向け参加し、熱心に取り組んでいます。



### ☆2 学年生徒の活躍

6/15 に行われた県高校国際教育スピーチコンテストにおいて、大里遙君(石下西中出身)が国際教育研究協議会長賞を受賞しました。日々の英語学習と練習の成果が見事、実りました。題名は 'The Start to Ending Child Labor.'。おめでとう！



喜びの大里君

## 為せば成る！

3 学年主任 丹 和夫

3 年生になり、3 ヶ月が過ぎようとしています。藤朋祭も終わり、部活動の最後の試合を迎えた生徒も多いことと思います。いよいよ本物の受験生への切り替え期。大学入試は3月の国公立後期試験まで続く長期戦になります。**センター試験まで残り丁度 200日(6月28日現在)**。1時間1時間の授業を大切にして、最後までやり抜こう。



### ☆3 学年今年度の目標

- (1) 志望進路の実現
- (2) 確かな学力と自己教育力の育成
- (3) 社会の一員として基本的な態度の確立

藤高生は…



### ☆前期課外授業

〔早朝〕

7:40~8:30

小論文：毎週水曜日

〔放課後〕

16:00~17:00

国 語：毎週月曜日

英 語：毎週火曜日

〔延長授業後(理系)〕

17:00~18:00

物 理：毎週水曜日

生 物：毎週水曜日

化 学：毎週金曜日



### ☆蒼藤館(学習館)の開館時間

開館日 月曜日~金曜日(祝日・代休日は閉館)

開館時間

〔平常授業日〕朝 8:00~8:35

放課後 19:00 迄

〔長期休業中〕9:00~17:00



## 1 年生 藤代高校に入学して 現在の生徒の決意・感想を紹介します



### 酒井 仁乃さん(龍ヶ崎市立城ノ内中学出身)

藤代高校に入学して2ヶ月半過ぎて思ったことは、**生徒の雰囲気がとても良い**ということです。先輩や先生方は会ったらすぐに挨拶をしていました。私もそのように**気持ちの良い挨拶**をしたいと思いました。文化祭は2日間とも私が想像していたもの以上でした。ステージ発表での2・3年生はとても輝いていました。生徒だけで作り上げたものがこんなに素晴らしいことを初めて知りました。

まだ慣れないことも多いですが、3年間という短い期間は、私たちが**社会に出ていくために大切な期間**だということを実感しながら毎日を送っています。その高校生活の中で、本当に**やりたいことや得意なこと**などを見つけ、自分に合った進路に進みたいと考えています。そのためにはまず勉強をしっかりとやり、友だちとの良い関係も築き上げていきたいです。



### 横山 幸星君(取手市立取手第一中学出身)

高校に入学してからいろいろな変化があって、新しい生活にとまどうことが何度かありました。そんな中でうまくやっていくために大切なことは、何事に対しても尻込みせず、**自主的、積極的に行動**することだと感じています。

これまでの自分は苦手なことに対して消極的になってしまう傾向がありました。また、自ら選んで所属している陸上競技部でも、自主的でなく誰かの後に続いて行動していました。しかし、社会に出たら必ず**積極性**が必要になります。そこで、**苦手なことにも敢えて挑戦**し、部活でも率先して人一倍練習し、何をすべきかを自分で考え、**積極性**を持って頑張っていきたいです。

高校生活はまだ始まったばかりで慣れるにはもう少し時間がかかるかもしれませんが、新しい仲間や友だちと協力し、**部活動と勉強を両立**して意味のある高校生活にしていきたいです。



### 山瀬 由奈さん(守谷市立御所ヶ丘中学出身)

藤代高校に入学して、最初は勉強と部活動の両立が出来るかどうか不安で、部活に入ろうか迷っていたことがありました。でもバレーボールがやりたかったし、文武両道を実現したくてどちらも頑張ることに決めました。時々忙しくて大変だと感じることもありますが、**藤代高校は友人も先輩も優しい**し、毎日楽しく過ごせます。これからも楽しい高校生活を送り、**文武両道目指して頑張**っていきたいです。



## 活発な部活動 今回はサッカー部と剣道部を紹介します



私たちサッカー部は**県大会出場**を目標に掲げて日々練習に励んでいます。後一步のところまで目標に届かないことが続き、

チームの士気もあがらないこともありましたが、

しかし最後まで諦めず練習を続けた結果、インターハイ県ベスト16という満足のいく結果を出すことができました。ベスト8をかけた試合では強豪古河一高と戦い、敗れはしましたが**最高のチームメイトと共にピッチを走り回った**ことは一生忘れない思い出となりました。



**大谷 悠太君(3年) 写真中央**  
(龍ヶ崎市立長山中学出身)

私たち剣道部は関東大会出場を目標に、日々練習に励んでいます。

あと少しのところまで目標達成はなりませんでした。が、**女子は関東大会県予選においてベスト8**、**男子は昨年度の県勝ち抜き大会2部において準優勝**の成績を収めることができました。

このような成績を収めることができたのは、顧問の先生をはじめ、たくさんのOB・OGの先輩方のご指導のもと**稽古に励んできた成果**だと思っています。



**大嶋 穂乃香さん(3年)**  
(取手市立取手第一中学出身)

# トピックス 最近の行事のいくつかを紹介します！

## 国公立大説明会(全学年希望者対象)を実施しました！

(日程) 全ての説明会は 16:00 より実施



日付	大学・学部等	講師(敬称略)	参加生徒
5/23(月)	茨城大学・人文	小泉教授	51名
5/23(月)	茨城大学・教育	石原准教授	39名
5/23(月)	茨城大学・理	藤澤教授	11名
5/23(月)	茨城大学・工	池畑教授	18名
5/23(月)	茨城大学・農	大久保教授	18名
5/23(月)	県立医療大学	桜井准教授	48名
5/24(火)	筑波大学	本多教授	70名
5/30(月)	千葉大学	後藤教授	67名

のご説明に熱心に耳を傾け、志望大学への入学意欲、また今後の学習意欲を高めました。目標を高く掲げ、頑張れ藤高生！

進路指導主事 中村 雄二



希望進路実現に向けて、熱心に耳を傾ける藤高生



各先生より熱心な説明をいただきました

5/23(月)、5/24(火)、5/30(月)の3日間にわたり、1年生から3年生までの希望者を対象に、国公立大説明会を実施しました。筑波大学、茨城大学、茨城県立医療大学、千葉大学より講師を招き(上記参照)、充実した説明会となりました。参加した生徒たちは、各大学からの先生



### 今後の大学説明会の予定

- 3年生 6月：私立大学説明会
- 2年生 7月：大学見学会
- 1年生 11月：大学模擬授業

## 藤朋祭(文化祭)を開催しました！

### 今年のスローガンに寄せて

『P u Z z L e ~集結せよ それぞれのピースを~』

生徒会長(3年) 植月 俊博(取手一中出身)

「みんなが個性を最大限に出し合い、それが揃ったとき最高の藤朋祭ができるのではないか」との思いから、今年のスローガンが生まれました。

1日目(6/10)のステージ発表では各学年がテーマ(1年「愛」2年「神話」3年「フリー」)を決め、全てのクラスが素晴らしい発表を行いました。短い準備期間の中、クラスの団結でどれも見事な仕上がりでした。



2日目(6/11)は好天に恵まれ、例年以上に多くの方々に来場をいただきました。

飲食店はクラスの出し物のみならず、PTAの方々の出店、龍ヶ崎コロケの販売など多彩でした。

「お化け屋敷」や「脱出ゲーム」などアイデアを凝らしたクラス企画も印象的でした。また吹奏楽部、茶道部、文芸部、JRC部、美術部、理工学部、軽音楽部、図書委員会・・・、どの発表も素晴らしく、藤高の宝といえるものでした。

充実した2日間。新たな藤朋祭の歴史を築けたと自負しています。来年以降の益々の発展を期待します。



### 藤朋祭において 海外派遣研修(オーストラリア)報告会を実施

3/10~19に実施した昨年度の海外派遣研修。その報告会が行われました。生徒たちは研究成果をポスターにまとめ、体験談も交えて発表を行いました。堂々とした態度、海外派遣の成果がよく伝わりました。

発表後、生徒たちは温かな拍手に包まれました。

